

Corona - Erfahrungen

Vorm Einkaufszentrum eine lange altersgemischte Käuferschlange. Und jeder mit 'nem Einkaufswagen, drum fang ich¹ an, mich auch zu fragen:

Macht hier das Ansteh'n wirklich Sinn? Da kommt 'ne Mitarbeiterin, spricht alle ält'ren Menschen an, und sagt: Jeder von ihnen kann

sofort hinein und ohne warten den Einkauf drinnen zügig starten. Man will – und glaubt, es würd' was nützen - Risikogruppen besser schützen.

Ich staunte deshalb auch nicht schlecht, mir war es peinlich, aber recht. Erstmals, dass ich 'nen Vorteil spür', seit ich den Titel „Rentner“ führ'.



¹ in der Realität war es mein Freund Jürgen